



# Ayuntamiento Villa la Mata

## BOLETIN INFORMATIVO

AGOSTO 2023

Comisión empresa contratista Consorcio Yonalba realiza reconocimiento calles a asfaltar  
La mañana de hoy, una comisión encabezada por el ingeniero Henry Rodríguez, representante del Consorcio Yonalba, empresa que ganó la licitación para culminar el asfaltado en Villa La Mata, realizó un recorrido de reconocimiento de calles junto al alcalde Miguel Martínez, las cuales serán asfaltadas.

Dicho procedimiento lo hará por disposición del presidente Luis Abinader la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (Egehid), con una inversión de cuatrocientos cuarenta y un millones tres mil trescientos treinta y un pesos con noventa y tres centavos (RD\$ 441,003,331.93) de acuerdo a la información dada por la empresa.



El ayuntamiento municipal Villa La Mata acondiciona sistema de alcantarillado del parque Duarte.

Estos trabajos se realizan para mantener viable la zona ante posibles lluvias que pudieran ocasionar momentáneas inundaciones en el parque.



GESTION  
2020-2024

ALCADIA  
DE VILLA LA MATA

[WWW.ayuntamientovillalamata.god.do](http://WWW.ayuntamientovillalamata.god.do)



En Veras Del Yuna dedican torneo de bolibol al alcalde Miguel Martínez  
Directivos deportivos de la comunidad Veras Del Yuna decidieron dedicar al alcalde Miguel Martínez el torneo de bolibol que en estos momentos han iniciado.



## Alcalde agradece al presidente y a Roberto Ángel Salcedo por traer los Proyectos Estratégicos Especiales a Villa La Mata

Este día quedará marcado para la historia luego de que el alcalde Miguel Martínez pidiera al director de los Proyectos Estratégicos Especiales de la Presidencia Roberto Ángel Salcedo, que trajera todos los servicios que aglutina dicha dirección al municipio Villa La Mata.

El alcalde agradeció tanto al presidente Luis Abinader como a Salcedo, ya que de esta manera, la población pudo aprovecharlos desde tempranas horas de la mañana en la escuela básica prof. Eugenio Genao. Servicios del Conape, Conadis, Comedores Económicos, Senasa, Intrans, Inaiipi, Salud, Vacúnate RD, Registro Civil, Supérate, Adess, Escuelas Vocacionales, Inespre, entre otros fueron ofrecidos en esta jornada de inclusión

so



Villa La Mata de regocijo por su cumpleaños nro. 21 como municipio  
Municipio Villa La Mata como tal fue fundado el 07 de agosto del año 2002, siendo el número 155 del país, por lo cual, mañana se cumplirán 21 años de su fundación.  
Por tal razón, las autoridades municipales han declarado el día no laborable en regocijo por la fecha.



Torneo de Sofbol es dedicado al alcalde Miguel Martínez

La mañana de hoy, la directiva de la Asociación de sofbol Villa La Mata dedicó el torneo de Sofbol al alcalde Miguel Martínez, quien a su vez y como empresario donó la suma de 150 mil pesos para la realización de dicho torneo.

Melkiades De La Cruz hablando en nombre de la directiva, expresó que "Martinez es el padre del deporte en Villa La Mata, razón que le hace merecedor de este tributo".

Además, al alcalde le fueron entregados sendos reconocimientos, uno por parte de la Asociación, y otro por el equipo de sofbol Los Villanos.

Previo al inicio del Torneo fue realizado un desfile desde el parquecito del cementerio hasta el play Jesús María Santos donde se desarrolla la justa deportiva.



¡Estamos de regocijo municipal; celebremos!  
Hoy nuestro municipio cumple 21 años de elevado de categoría a municipio.  
Hacen ya 21 años, un grupo de personas valiosas tomaron la iniciativa de luchar por ese proceso que luego daría sus frutos, y precisamente un 07 de agosto del año 2002, esto se logró.  
¡Honor a esos hombres valientes y valiosos! ¡Qué viva nuestro municipio!



## Autoridades municipales acuden a celebración eucarística por 160 aniversario

### Restauración Dominicana

En el día de hoy las autoridades municipales encabezadas por el alcalde Miguel Martínez y Nicolas Regalado por el distrito educativo 16-07, acudieron a la parroquia Nuestra Señora de las Mercedes en donde participaron de la Santa Eucaristía que fue celebrada con motivo del 160 aniversario de la guerra de la Restauración Dominicana, un hecho iniciado el 16 de agosto del 1863 y culminado el 15 de julio de 1865, luego de que la Reina Isabel II firmara el documento de cese a la anexión del país a esa nación el 03 de marzo del mismo año, acción que fue hecha por el general Pedro Santana.



Como presidente del Comité Municipal de Emergencia, el alcalde Miguel Martínez estuvo visitando la estación de la Defensa Civil Villa La Mata, pasando balance de la actual situación del municipio.



Ya se iniciaron los escrutinios para elegir la reina, vireina y princesa que llevarán sus coronas durante la novena de las fiestas Patronales Las Mercedes 2023. Dicho evento cuenta, como siempre, con el apoyo del ayuntamiento y su alcalde Miguel Martínez, quien desde la Alcaldía está presto para colaborar con las actividades de esparcimiento y entretenimiento del pueblo.



# Ayuntamiento de Villa la Mata Marcando un Antes y un Después

